

Referenzprojekt  
**Kinderhaus  
Kennelbach, A**



In Kennelbach ist innerhalb eines Jahres das neue Kinderhaus in Holzrahmenkonstruktion entstanden. Bei den Sichtoberflächen der Wände und Decken kam unbehandelte Weißtanne, beim Boden unbehandelte Fichte zum Einsatz. Es wurde auf die Verwendung heimischer Holzarten Wert gelegt. Das kompakte Gebäude grenzt unmittelbar an den Wald und fügt sich in die bestehende Bebauung ein. Durch die großen Fensterfronten erhalten die Räume viel Licht und man blickt direkt in die umliegende Natur. Die Gruppen- und Bewegungsräume sind großzügig angelegt und bieten teilweise flexible Nutzungsmöglichkeiten.



Architekt **HEIN Architekten, Bregenz, A**  
Bauherr **Gemeinde Kennelbach, A**

Baujahr **2018/2019**  
Auszeichnung **Vorarlberger Holzbaupreis 2021**